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Zur Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion (F0105/16) nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung: 
 
 
 
Wie viele zusätzliche Sitzmöglichkeiten wurden in den letzten zwei Jahren wo am Allee-
Center neu bereitgestellt? 
 
In den letzten zwei Jahren wurden keine zusätzlichen Sitzmöglichkeiten am Allee-Center 
bereitgestellt. 
 
 
Sollten noch keine neuen Sitzmöglichkeiten bereitgestellt worden sein, warum ist dies 
bisher nicht erfolgt und wann ist mit der Aufstellung weiterer Bänke zu rechnen? 
 
Gemäß A0068/14 –Schaffung weiterer Sitzmöglichkeiten am Allee-Center der SPD-
Stadtratsfraktion vom 08.04.2014 und der I0209/14 der Verwaltung vom 16.07.2014 wurde die 
Installation weiterer Sitzmöglichkeiten zur Verbesserung der Aufenthaltsmöglichkeiten am Allee-
Center (Seite zur Ernst-Reuter-Allee) geprüft. Unter Berücksichtigung des Leitungsbestandes, 
der Situation vor Ort und der Feuerwehraufstellflächen einschließlich der Zufahrten ist es 
möglich, 3 weitere Bänke und Abfallbehälter im genannten Bereich zu integrieren. Im Zuge 
dieser Maßnahme werden auch neue größere Abfallbehälter an den vorhandenen Bänken 
ersetzt. Dafür werden neue Abfallbehälter mit Ascher eingebaut. Diese neuen Abfallbehälter 
stehen schon teilweise im Umfeld des Allee-Centers, so dass sich ein einheitliches 
Erscheinungsbild ergibt.  Auch das Aufstellen von 10 zusätzlichen Fahrradanlehnbügeln wurde 
in diesem Zusammenhang berücksichtigt. 
 
Die Einholung der Angebote für die Bänke, Abfallbehälter und Fahrradbügel erfolgte durch die 
Verwaltung, die Bestellung und Finanzierung erfolgt durch das Allee-Center. Die Bänke und 
Fahrradbügel wurden bereits geliefert. Die Lieferung der Abfallbehälter steht noch aus. Es ist 
geplant, im Sommer 2016 die Bänke, die Abfallbehälter und auch die Fahrradbügel zu 
montieren.                             
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